



# 元気いっぱい月輪っ子



## 第2学期がスタートしました



8月23日(月)より、第2学期がスタートしました。子どもたちは一人の欠席者もなく、全員元気に登校してきました。大変うれしかったです。「2学期もみんなで頑張るぞ」というエネルギーがもりもりとわいてくるのを感じました。ただ、8月8日(日)より、福島県の現状から、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために学校の行動基準が「レベル2」となりました。そのため、始業式は、全校生が一堂に会することがないように、リモートでの実施といたしました。その後も、福島県の感染防止対策により慎重な対応が求められるようになりました。そのような状況ですが、教職員一同「子どもの学びを止めない。」「どうしたらできるかな」を合言葉に、感染防止対策に細心の注意を払いながら、日々の教育活動を進めております。上の写真のように、子どもたちは、笑顔と意欲にあふれ、日々の学校生活を送っております。この笑顔と意欲が途切れることがないように、精一杯取り組んでまいりますので、本校教育活動に対する、ご理解とご協力を2学期もよろしくお願いいたします。

## 感染防止対策の徹底・協力をお願いします

福島市が8月26日(木)より、「まん延防止等重点措置」を実施することに伴い、学校の行動基準も「レベル3」へ引き上げられました。「レベル3」は初めての措置となります。感染防止対策により慎重な対応が求められます。ただし、感染防止対策の基本は、以下の通りです。この対策をだれもが、愚直に、徹底して取り組むことが大切です。学校でも家庭でも同様の取り組みが大切です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

①マスクの常時着用 ②手洗いの徹底(手指の適切な消毒) ③換気の徹底(三密を避ける)

☆感染拡大地域、緊急事態宣言発出地域、県外への不要不急の往來を避ける。

※ 「児童に発熱や風邪症状がみられる場合」「児童と同居の家族に発熱、風邪症状がみられる場合や同居家族が濃厚接触者に特定されたり、検査対象者として受検する場合」**該当児童は出席停止**とします。(レベル3の時の措置となります)

※ **風邪症状等がみられる場合**「かかりつけ医」への受診もお願いします。

※ **免疫力をつける**ために「早寝早起き朝ごはん」規則正しい生活を心がけてください。

## カーブミラーが設置されました



これまで、本校校門より道路に出る際に、見通しが悪く、大変危険かつ、不便であるとの声が上がっておりました。関係機関に働きかけ、具体的な方策を模索していたところ、地域で設置し管理するのであれば、カーブミラーを設置することが可能であることがわかりました。月輪地区の5つの町内会長(向鎌田・向中島・慶河苑・月ノ輪台・向瀬上)様にその旨を相談したところ、設置費用の寄付・今後の管理を快く引き受けていただくことができました。おかげさまで、校門前に写真のように念願のカーブミラーを設置することができました。8月25日(水)に町内会長様にご来校いただき、完成披露会を行いました。末永く大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。